

# PrimeTime: „RoSA“ tritt in Rohrbach-Berg auf

ROHRBACH-BERG. Die jungen Musiker aus Rohrbach-Berg, Sarleinsbach und Arnreit, auch bekannt als das Jugendorchester RoSA, veranstalten am Samstag, 24. Jänner, um 17 Uhr im Centro Rohrbach das alljährliche RoSA-Konzert. Die RoSA-Konzertreihe geht mittlerweile schon in die vierte Runde und führt heuer in die Welt von Film und Fernsehen.

Unter dem Motto „PrimeTime“ erklingen bekannte Melodien aus „Drachenzähmen leicht gemacht“, „Harry Potter“ oder der Fernsehserie „Familie Feuerstein“. Begleitet wird das Jugendorchester wieder von kleinen Showeinlagen des RoSA-Bären. Das Jugendorchester steht unter der musikalischen Leitung von Martin Mayrhofer aus Rohrbach-Berg.



**Egal, ob groß oder klein: Beim Konzert des Jugendorchesters RoSA im Centro in Rohrbach-Berg sind alle willkommen.**

Foto: Jugendorchester RoSA